

Gute Platzierungen für die Stockschützen

ERFOLGE Zahlreiche Pokalturniere haben die Sportler des Eislaufclub Gunzenhausen zuletzt bestritten - zweimal gingen sie dabei sogar als Sieger vom Feld.

Die Stockschützen des Eislaufclubs Gunzenhausen (ECG) nahmen in den vergangenen Monaten mit großen Erfolg an einigen Pokalturnieren teil. Beim Wanderpokalturnier des SV Holzkirchen waren die Altmühlstädter als Titelverteidiger angereist. Unter den neun Mannschaften gab es zwischen dem ECG, die mit Walter Karg, Rainer und Udo Kipfmüller sowie Alexander Petrov spielten, und der VSC Donauwörth einen Kampf um den Sieg und dem Wanderpokal. Am Ende holten sich die Gunzenhäuser aufgrund der Differenz der Stockpunkte den Pokal. Titelverteidigung geglückt.

Beim Wanderpokalturnier des SV Abenberg spielten sieben Mannschaften in Vor- und Rückrunde gegenein-

ander. Am Ende setzte sich das favorisierte Team vom TSV Velden vor Neu-

mühle und Gunzenhausen durch. Für die Altmühlstädter waren Andre-



Die Stockschützen des Eislaufclub Gunzenhausen blicken gut gelaunt zurück auf die Ergebnisse der vergangenen Monate.

as Achinger, Walter Karg, Rainer Kipfmüller und Alexander Petrov am Start.

Beim 17. Binsfelder Sommerturnier spielten elf Mannschaften um Sieg und Platzierung. Die Gunzenhäuser, die mit Rainer und Udo Kipfmüller, Franjo Marosevic und Matthias Winkler antraten, kamen auf einen soliden fünften Platz. Das Siegerteam stellte der Bundesligist Stuttgart-Vaihingen. Das Nürnberger Duo-Turnier wurde mit neun Mannschaften ausgespielt. Der ECG, für den Rainer und Udo Kipfmüller spielten, belegte diesmal nur Platz acht. Das Siegerteam kam vom Bundesligisten Gerabach vor dem Bundesligisten Mühlhausen. Beim Turnier der Neumühler EG zu ihren 40. Bestehen spielten insge-

samt in zwei Gruppen 14 Mannschaften. Der ECG, der in Neumühle spielte, belegte hier Platz fünf. Das Siegerteam stellte eine Auswahl mit Nationalspielern. In Neumühle waren Roland Eberle, Walter Karg, Rainer Kipfmüller und Franjo Marosevic für Gunzenhausen im Einsatz.

Beim 3. Vereinsturnier des SV Sulzkirchen waren die Gunzenhäuser zum ersten Male im am Start - und das gleich mit großen Erfolg. Unter den fünf Mannschaften konnten die Altmühlstädter aufgrund der besseren Stockdifferenz den Sieg vor der DJK Allersberg und der SSV Wernberg-Köblitz erreichen. In Sulzkirchen spielten Andreas Achinger, Walter Karg, Udo Kipfmüller und Franjo Marosevic.

vnp